



久我山だより

令和6年11月29日

杉並区立久我山小学校

電話(3331)3631 FAX(3247)8415

URL <http://www.suginami-school.ed.jp/kugayamashou/>

一年の振り返り 子どもたちの成長と未来へのエール

副校長 吉川昇

「人生にとって最高の幸福は、一年の終わりにおける自己を、その一年の始めにおける自己よりも、遙かによくなったと感ずることである。」— レフ・トルストイ

先日は音楽会へのご参観ありがとうございました。私たち教員も子どもたちから多くの感動をいただきました。また合唱や合奏の技術だけでなく、同じ目標に向かって力を合わせるこの大切さを子どもたちは感じる事ができたと思います。

さて冒頭のトルストイの言葉は、自分の成長を実感することが、何よりの幸福であると伝えています。年の瀬が近づき、この一年を振り返る季節となりました。「成長」とは、新しいことに挑戦し、時には失敗しながらも前に進む力のことだと感じます。子どもたちにとって、今年は楽しい出来事だけでなく、悩みや挫折を経験したこともあったかもしれません。しかし、その一つひとつが大切な経験となり、未来への力となっているはずです。一步一步前に進むことが、夢や目標を叶える第一歩となります。

また、12月は「人権週間」が設けられ、互いを思いやる心の大切さについて考える機会ともなっています。人が成長する上で、周囲との関わりの中で培う「他者を尊重する気持ち」や「多様な価値観を認める心」は欠かせないものです。子どもたち自身の成長を振り返ると同時に、「誰かのためにできること」を考えるきっかけを作っていきたいと思います。

ご家庭でも子どもたちと一緒に今年を振り返り、「どんなことができるようになったか」「どんなことを頑張ったか」を話し合う時間をもってみてはいかがでしょうか。そして、来年の目標を考える際には、目標を小さなステップに分けて、一つひとつ実現することの大切さを伝えていただけたらと思います。

今年一年、子どもたちの成長を支えてくださった保護者の皆さまに心より感謝申し上げます。来年もまた、子どもたちにとって挑戦と成長に満ちた素晴らしい年となることを願っています。

12月の生活目標

ものを大切にしよう

《落とし物の展示について》

個人面談に合わせて、事務室前に落とし物を並べます。心あたりのある方は、お持ち帰りください。落とし主の分からない物は、処分いたします。ご了承ください。

落とし物は、帽子や上着等、着脱するものが多く見られます。衣服の記名の確認を改めてお願いします。忘れてきた場合も、翌日には持ち帰れるよう、登校時に声をかけるなど、ご家庭での工夫をお願いします。

物を大切にすることは、自分自身を大切にすることにつながり、自分と関わる周りの人を大切にすることにつながります。現代は使い捨ての商品など物で溢れていますが、物を丁寧に扱うことについてもう一度見直してみてもいいでしょうか。

(生活指導委員会 小原 慶子)